
もっと知りたい！商品のこともっと知りたい！商品のこと本部商品
委員会の

Vol.10：JAさが「限定米ヒノヒカリ」の巻

今年のお米は天候が良く、良く
発育しています。農薬散布は７
週間前に散布し１０月５日
（土）の稲刈り交流会の時は最
高の刈り日だと聞きました。

今年は暑い日が続いたのですが、
佐賀平野では『ウンカ』『カメ
ムシ』などの被害があり、収
穫・味に影響が出ていると聞き
ましたが、杵島のお米は被害が
無く順調に育っていますと言わ
れていました。

今年のお米は（優）一等米・二等米
が多くとても美味しいお米に育ちま
した。稲穂の重みで倒れる頃が刈り
入れに最適の時期で、このタイミン
グで刈ったお米が味も一番良いそう
です。

発行：コープさが生協 本部商品委員会

訪問日：2013年 10月 1日（ 火 ） 天気： 晴れ

今回のレポート担当は…「杵藤エリア委員会 」です！

お問合せは、本部商品委員会事務局（事業部・副島まで） ＴＥＬ 0952-36-7011

■残念ですが、当日は雨の為中止とまりました。


